

Gesundheitspräventionstag der Hager Group in Blieskastel am 30. Januar 2015

Am 30. Januar 2015 hatte die Hager Group an ihrem Standort in Blieskastel alle Führungskräfte bundesweit aus dem Bereich „Human Resources“ (Personalmanagement) zu einem Gesundheitspräventionstag in Blieskastel eingeladen. Speziell für das Thema Sucht waren auch der Kreuzbund, vertreten durch Martina Baumgärtner und Wolfgang Frohs, eingeladen.

In vier Gruppen zu jeweils 10 Führungskräften wurde unser Stand für ca. 20 – 30 Minuten aufgesucht. Ein Kernpunkt für die Personalmanager war das Thema „Alkohol am Arbeitsplatz“ mit den damit verbundenen Risiken, der Suchtprävention und wie ich als Führungskraft gefährdeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern helfen kann. Dabei kamen auch unsere Rauschbrillen zum Einsatz, die eindrucksvoll aufzeigten, wie schon geringe Mengen Alkohol die Wahrnehmung eines Menschen beeinträchtigen.

Gegen 12:00 h waren dann alle vier Gruppen an unserem Stand durch. Nach einem kurzen Abschlussgespräch mit der Leiterin des Care Management der Hager Group, Frau Petra Schreiner, traten wir die Heimreise an.

Wie bereits schon in den letzten Jahren konnten wir den Menschen bei der Fa. Hager die Zielsetzung und Aufgaben des Kreuzbundes vermitteln und auch die Struktur unseres Diözesanverbandes in der Fläche aufzeigen. Wichtig war für uns auch der Hinweis, wo genau im Bereich Pfalz und Saarland Hilfe durch den Kreuzbund durch örtliche Gruppen angeboten wird.

Wolfgang Frohs